

Antrag von Lutz Liffers, Beiratsfraktion Bündnis 90 / Die Grünen  
06.02.2022

Der Beirat möge beschließen:

**Die Senatskanzlei wird aufgefordert, umgehend ein digitales Dokumentenmanagement für die Beiratsarbeit einzuführen.**

### **Begründung**

Immer noch werden die Beiratsmitglieder via Mail mit Unterlagen für die Beiratsarbeit versorgt. Für alle Beiratsmitglieder bedeutet dies eine Flut von Mails mit einzelnen Dokumenten, die geordnet und bearbeitet werden müssen. Dieses *Management per Mail* ist für die Beiratsmitglieder und sachkundigen Bürger:innen mit erheblichem Mehraufwand verbunden.

Dringend notwendig ist ein digitales Dokumentenmanagementsystem, in dem

- alle jeweils aktuellen Unterlagen für Beiratssitzungen und Ausschüsse inklusive Protokolle und Anhänge übersichtlich und geordnet zur Verfügung stehen,
- Anträge aus den Fraktionen eingereicht werden können,
- alle Anträge des Beirates übersichtlich zugänglich sind
- und Antworten der Behörden auf Anträge dazu passend abgelegt sind.

Ein digitales Dokumentenmanagementsystem erleichtert nicht nur die Vorbereitung der gewählten Beiräte auf die entsprechenden Sitzungen, sondern erleichtert es dem Beirat auch, an Antworten aus der Verwaltung anzuknüpfen, nachzuhaken oder Themen weiter zu entwickeln.

---

---